

Inps, ecco le aliquote per i contributi volontari

Sono state pubblicate dall'Inps le istruzioni per il versamento dei contributi volontari relativi al 2018 delle categorie di lavoratori agricoli. Per i lavoratori agricoli dipendenti autorizzati entro il 30 dicembre 1995 e dal 31 dicembre 1995 l'aliquota è pari al 28,90%. Coltivatori diretti, mezzadri, coloni e imprenditori agricoli professionali versano i contributi volontari secondo quattro classi di reddito settimanale: per la prima fino a 227 euro il contributo totale è di 56,53 euro, oltre 227,10 e fino a 302,80 il contributo è di 65,60 euro, oltre 302,80 e fino a 378,50 euro è di 83,78 euro, oltre 378,50 euro è di 101,94. Per gli operai a tempo determinato e indeterminato il contributo integrativo volontario, che può essere richiesto fino a 270 giornate annue, è pari al contributo obbligatorio applicato nell'anno in cui si effettuano i versamenti volontari. Per i piccoli coloni e partecipanti familiari il decreto direttoriale del 10 maggio scorso del ministero del Lavoro ha determinato le retribuzioni medie giornaliere valide per il 2018. Solo per queste categorie di lavoratori restano validi i salari medi convenzionali determinati annualmente per ciascuna provincia e le aliquote contributive sono quelle degli operai a tempo determinato.